

パブリックコメント意見募集の結果公表

第三期けんこう帯広 21（第三期帯広市健康増進計画）（原案）に関するパブリックコメント（市民意見の提出制度）に対して、市民の皆様からご意見を募集しました結果について、ご意見の概要と市の考え方は下記のとおりです。ご意見をお寄せいただきありがとうございました。

寄せられたご意見等について検討した結果、第三期けんこう帯広 21（第三期帯広市健康増進計画）を別紙のとおり策定することとしました。

【意見募集結果】

案 件 名	第三期けんこう帯広 21（第三期帯広市健康増進計画）（原案）		
募 集 期 間	令和5年11月27日（月）～ 令和5年12月26日（火）		
意 見 の 件 数 （意見提出者数）	2件（2人）		
意見の取り扱い	修正	案を修正するもの	件
	既記載	既に案に盛り込んでいるもの	件
	参考	今後の参考とするもの	件
	その他	意見として伺ったもの	2件
意見の受け取り	持参		1人
	郵送		人
	ファクス		人
	電子メール		1人

【意見等の内容】

番号	市民の意見の概要	件数	意見に対する帯広市の考え方
1	<p>健康寿命の延伸のためには禁煙、断酒が不可欠です。テレビでたばこのCMが規制されていますが、アルコールのCMは野放しのままです。</p> <p>飲酒は少量でも、脱水による脳の萎縮による認知機能の低下や、筋肉もタンパク質合成に悪影響が出ます。これは、脳の老化や足腰の衰えにつながり健康長寿に逆行することになります。</p> <p>健康寿命が長くなることで、医療費負担も減り、全体としてプラスになることから、アルコールのCMの規制について国に市民の声を届けていただきたいです。</p>	1	<p>【その他】</p> <p>健康寿命の延伸のためには、食生活、運動をはじめとする生活習慣の改善や生活習慣病の発症・重症化予防など、健康づくりに総合的に取り組むことが重要であると考えております。</p> <p>お酒は嗜好品として浸透している一方で、不適切な飲酒はアルコール健康障害の原因となります。</p> <p>CMでは、法令や自主基準に基づき、特定の状態にあって飲酒を避けることが必要な場合（妊娠中や授乳期中など）、注意表示がされているところであります。</p> <p>今後も不適切な飲酒によるアルコール健康障害を防ぐため、年齢・性別・体質等による違いや、生活習慣病のリスクを高める飲酒量など、アルコールが及ぼす影響について正しい知識の周知啓発に取り組んでいきます。</p>

番号	市民の意見の概要	件数	意見に対する帯広市の考え方
2	<p>関連指標でも可能なものについては目標値を設けてはどうでしょうか。</p> <p>評価指標とはしないまでも、目標値があったほうが目指すべき姿が市民にも理解されやすいと考えます。</p> <p>とくに歯科健診の受診者の割合については、設定すべき項目だと思います。本計画は令和17年度までありますので、先取りして目標値を設定してはいかがでしょうか。</p>	1	<p>【その他】</p> <p>計画における関連指標は、施策ごとの目標達成に向け参考となる項目を設定しており、健康を取り巻く環境や地域の状況を踏まえて、進捗状況を広く把握する観点から、値ではなく目指す方向性を示すものです。</p> <p>歯科健診は、歯科疾患の早期発見・重症化予防に重要であるほか、生活習慣病対策として取り組む意義は大きいものと捉えており、歯科健診の受診者の割合の増加に向けて、取り組みを進めていきます。</p>

【案件の最終案】

別紙のとおり